
Nota de prensa

ORGANIZACIÓN DE ESTADOS IBEROAMERICANOS SALUDA A S.S. LEÓN XIV, ELEGIDO HOY COMO PAPA DE LA IGLESIA CATÓLICA

- En enero de este año, la OEI firmó con el entonces cardenal Robert Prevost, presidente de la Pontificia Comisión para América Latina de la Santa Sede, y hoy elegido papa, un acuerdo histórico para impulsar conjuntamente proyectos clave para el desarrollo integral de Iberoamérica.
- Mariano Jabonero, secretario general de la OEI, ha reiterado el compromiso de la organización para seguir construyendo puentes en beneficio del desarrollo y la integración de la región con la Santa Sede.

Madrid, 8 de mayo de 2025 – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) expresa su más sincera felicitación a Su Santidad León XIV, elegido hoy como nuevo papa de la Iglesia Católica, y celebra este momento trascendental para millones de fieles en todo el mundo, en particular, para los pueblos de Iberoamérica.

En enero de este año, la OEI y la Pontificia Comisión para América Latina (PCAL) de la Santa Sede, presidida por el entonces cardenal **Robert Prevost**, [firmaron en Roma un acuerdo histórico de colaboración](#), el primero de este tipo entre la PCAL y un organismo multilateral. Este convenio, enmarcado en la iniciativa "Construyendo Puentes" del papa Francisco, tiene como objetivo impulsar conjuntamente proyectos clave para el desarrollo integral de Iberoamérica, abordando áreas como la educación, la transformación digital, el multilingüismo, la integración regional y la sostenibilidad ambiental.

Durante la firma del acuerdo, el hoy cabeza de la Iglesia católica, y Mariano Jabonero, secretario general de la OEI, **destacaron la importancia de fortalecer la cooperación entre ambas instituciones para promover el bienestar y la integración de la región** a partir de los desafíos que plantea la transformación digital, o con programas de apoyo a la población migrante y que fomenten las lenguas iberoamericanas, entre otros.

Tras la elección de León XIV hoy en Roma, Jabonero ha señalado que “desde la OEI, reiteramos nuestro compromiso para fortalecer el camino recorrido entre ambas instituciones con el objetivo de impulsar el desarrollo humano y la integración de nuestros pueblos. Seguiremos construyendo puentes en beneficio del bienestar de Iberoamérica”.

CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 4382 (134) - (+34) 681 318 734

La OEI confía en que el pontificado de León XIV será un tiempo de diálogo, esperanza y cooperación, especialmente con América Latina y el Caribe, territorios históricamente vinculados al quehacer de la Iglesia Católica y al espíritu de unidad que caracteriza a la región.



CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 4382 (134) - (+34) 681 318 734

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 600 proyectos y 300 convenios de cooperación activos por año en promedio, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos cinco años.

CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
(+34) 91 594 4382 (134) - (+34) 681 318 734